

LUXALPHA SICAV en liquidation judiciaire

Communiqué des liquidateurs

Numéro 67

Rapport des liquidateurs judiciaires

À la suite de leur lettre aux actionnaires envoyée le 5 novembre 2020, les liquidateurs judiciaires ont reçu de nombreuses questions. Ils s'efforceront d'y répondre dans le corps de leur rapport, respectivement dans un résumé des questions et réponses.

Il est prévu d'activer le site internet dédié et d'y déposer des documents au cours de la semaine du 30 novembre 2020.

Luxembourg, le 23 novembre 2020

Les liquidateurs

Alain RUKAVINA Paul LAPLUME